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Acta Nº 13/2017 –  En la ciudad de San Carlos a los veinticinco días del mes de abril  del año dos mil
diecisiete, en instalaciones del Museo Regional Carolino se reúnen en Sesión Ordinaria los integrantes del
Municipio  de  San Carlos  encontrándose  en  Sala  la  señora  Alcaldesa  profesora  Alba  Rijo  García  y  los
Concejales, maestro José Luis Curbelo, doctora Marie Claire Millán, señor Carlos Pereyra Bonilla y señor
Hugo Martínez Icardi.

Se encuentran presentes en Sala los concejales suplentes  señor Miguel Cháves, señor Eduardo Cardozo y
señor Luis Altez.

Asimismo ingresan por  las  distintas  Áreas  del  Municipio:  Directora  de la  Unidad de Cultura  profesora
Carmen Núñez,  Director  de  la  Unidad de Obras,  Servicios  y Políticas  Sociales  señor  Antonio  Álvarez,
Director de la Unidad de Deportes y Juventud profesor Gerardo Viñales y Coordinador de la Zona Balnearia
señor Hugo Píriz.  Representa a Oficina Central  del  Municipio de San Carlos  la   Directora  de División
licenciada Mariela Martínez.

La Sesión da comienzo a la hora 09:00.

Informes de Secretaría

Se deja constancia que se remitió a los señores concejales documentación para su estudio y consideración
junto al orden del día, de acuerdo al siguiente detalle:
- Actas Nº 11 y 12 para su posterior aprobación.
- Copia Memo 03226-2017-5 remitido por la Unidad de Obras, Servicios y Políticas Sociales, referente a
pedido de informe sobre empresas y cooperativas que prestan servicios para el Municipio.
- Copia resoluciones 03257/2016, 03981/2016 y 02795/2017 sobre designación de calle de la ciudad de San
Carlos con el nombre de “Dr. Carlos Julio Suárez Názer (El Sapo)
- Copia de expedientes de la Junta Departamental para su conocimiento de acuerdo al siguiente detalle:
2017-88-02-00067  Ediles  Sres.  José  Luis  Sánchez  y  Oscar  Freire  asunto:  "Solicitud  –  Reparación  y
mantenimiento de calles, necesidad de mejoras en el alumbrado público y limpieza de pluviales en ciudades
de San Carlos y Piríapolis."
2017-88-02-00085 Edil Sra. María del Rosario Borges asunto: "Problemática referente a la constatación de
distribución de leche en mal estado en comercio del departamento."
2017-88-02-00091 Edil Sr. Enrique González asunto: "Planteamiento – recolección de residuos y reparación
de calles en la ciudad de San Carlos."
2017-88-02-00094 Edil Sr. Juan Toledo: "Solicitud – Construcción de estacionamiento en zonas costeras del
departamento."
2017-88-02-000110  Edil  Sra.  Cristina  Pérez  asunto:  "Planteamiento  referido  a  necesidad  de  señalar  e
iluminar rotonda ubicada en Ruta 9 y Avenida José Frade de San Carlos."

- La Directora de División Lic. Mariela Martínez informa que  el local  comercial  ubicado en calle Los
Remansos y Ruta 10 realizó el trámite de habilitación higiénica, asimismo expresa que los responsables del
local denominado El Rancho de esta ciudad han manifestado que en un lapso no mayor a veinte días se
estarían mudando del actual local que ocupan,  se mantendrá control sobre la zona para confirmar el retiro
del parrillero del espacio público. 

Informes semanales de los Directores de cada una de las Áreas:

-  Realiza su informe la Directora de la Unidad de Cultura Prof. Carmen Núñez.
Desarrolla los siguientes puntos:

 Las actividades previstas para la celebración de los 100 años de La Cumparsita se realizaron con
buena convocatoria tanto en la ciudad de San Carlos como en Pueblo Edén. A partir de esta actividad
se dio comienzo a los festejos de los 100 años de Pueblo Edén coordinando con la comisión de
vecinos de la zona los eventos para el mes de agosto.
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 Para el día de hoy estaba previsto “100 años de Milonga”, actividad coordinada por el MEC pero se
postergó  por  un  tema  organizativo  a  nivel  nacional  y  se  realizaron  las  comunicaciones
correspondientes. 

 Se llevó a cabo una reunión con las Academias de Danza y el  12 de mayo se celebrará el  Día
Internacional de la Danza en instalaciones del Centro Deportivo Municipal Carolino. 

 Las actividades  por  el  mes del  libro están en proceso de planificación con alguna actividad de
presentación de libros y Feria del Libro donde van a haber cuatro o cinco editoriales.

Se realiza  intercambio de opiniones respecto a este último punto. 

-   Realiza  su informe el  Director  de la  Unidad de Obras,  Servicios  y Políticas  Sociales  señor  Antonio
Álvarez.
Desarrolla los siguientes puntos:

 Continúan los trabajos en la zona balnearia con limpieza de cunetas en La Barra.
 Los trabajos de entubamiento en continuación Ejido y Ubaldina Maurente se están llevando a cabo

mejorando el desagüe y la erosión de algunas casas que están en riesgo. 
 Se ha comenzado a realizar un bacheo mejorado por barrios, el mismo lleva más tiempo y se rinde

menos, pero la calidad del trabajo es mayor. 
 En cuanto al alumbrado se continúan los trabajos a pesar de que faltan luminarias, el tema de la calle

Treinta y Tres donde las luces alumbran poco se debe a que están con una fase, cuando se solucione
el problema de unas cámaras que contienen agua se estará solucionando el inconveniente.  

 En el correr de la semana que viene se estará sacando la Licitación de Ampliación de Cementerio y
la que corresponde a la construcción del Comunal en Balneario buenos Aires, este proceso tiene unos
cinco meses de atraso. 

 En cuanto al Presupuesto Participativo continúan las reuniones con los participantes, en la próxima
sesión se entregará un avance a fin de que estén al tanto. 

 Se estará  realizando reunión con el  Director  General  de  Obras  y Talleres  a  fin  de intercambiar
opiniones respecto al apoyo que la misma puede ofrecer al Municipio para el acondicionamiento vial
y pluvial. 

 La Licitación para la compra de focos la realizó Maldonado, no tenemos información del grado de
avance de la misma.  

-  Realiza su informe el Coordinador de la Zona Balnearia señor Hugo Píriz.
Desarrolla los siguientes puntos:

 En  La  Bota  la  Unidad  de  Obras,  Servicios  y  Políticas  Sociales  ha  realizado  un  trabajo  muy
importante así como en Balneario Buenos Aires.

 El tema de focos para luminaria de la vía pública es fundamental, sería muy importante contar con
los mismos.

 En La Barra se debería recapar alguna calle.
 Dieron inicio los cursos municipales en la zona de la costa. 

Intercambio de opiniones respecto a este último punto. 

-  Realiza su informe el Director de la Unidad de Deportes y Juventud profesor Gerardo Viñales.
Desarrolla los siguientes puntos:

 Agradece en primera instancia,  la tolerancia de los compañeros del Concejo ante  su ausencia  y la
que deberán seguir manteniendo dado que se encuentra en proceso de recuperación. 

 “Aroma de Mujer” inició ya su segundo año, comenzó con algunas diferencias sobretodo en el cobro
de la matrícula, el costo total de la inscripción asciende a pesos uruguayos setecientos, esto incluye
remera, control de chip, hidratación; los participantes han aceptado esta modalidad ya que con el
pago total no deben inscribirse para cada una de las carreras.    

La próxima carrera se desarrollará el día 06 de mayo en Pueblo Edén y es de 6 kilómetros, la modalidad de
este calendario es que el recorrido va a aumentar un kilómetro por carrera, la primera de 5, la segunda de 6,
la tercera de 7 y las dos últimas de 8, eso ha generado motivación.
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  En este 2017 se prevén en el presupuesto reformas del Centro Deportivo Municipal Carolino, va a
comenzar , por un tema de prioridades, con el piso del gimnasio  que es el que lleva un trabajo más
complicado, se tramitará seguramente a través de una Licitación Abreviada, se solicitó pintura para
pintar las tribunas de adentro y pintado del Centro por fuera.

 En la parte de atrás del Ce.De.M.Car, sobre la pared del gimnasio se estará realizando un galpón
grande  que  funcionará  como  depósito  anexado  a  uno  más  pequeño  que  ya  existe  así  como  la
construcción de un  galpón de uso exclusivo de atletismo y otro para uso de gimnasia artística,
porque cuentan con aparatos delicados y costosos. 

 Los  materiales  donados  por  la  Secretaría  Nacional  de  Deportes  para  el  levantamiento  de  pesas
olímpico se encuentra parte en el Centro Deportivo y parte la tiene Fernando (Biaturi), es un equipo
especial, se pondrá en funcionamiento la Escuela Municipal de Levantamiento de Pesas Olímpico,
contamos con el docente calificado que es Fernando Biaturi, se están llevando a cabo las gestiones
para el lugar.

 En las canchas  exteriores se colocarán tableros de vidrio,  son tres la canchas de básquetball  y
después está la explanada de handball, la última de básquetball se eliminará y se realizará un trabajo
de pulido y colocación de baranda para realizar patín.

 Se tiene docente en la Policlínica del Barrio Sur, se está intentando tener docente en la Plaza Mateo
Kutalek, pero no es fácil ya que no se cuenta con un lugar físico para las inscripciones.

 Se concurrió a  un entrenamiento del Club de Fútbol El Rayo, seguramente salga algún torneo, hay
una  idea   de  que  los  cuadros  de  fútbol  puedan  coordinar  un  horario    con  los  profesores  de
Ce.De.M.Car. para que concurran con los niños hasta el centro a recibir clase con los docentes que se
poseen.

 El programa “Entrená tu Futuro” mediante el cual Bouvier brinda clases de boxeo en la Casa Joven
ubicada en el Comunal del Barrio Rodríguez Barrios se ha desarrollado con éxito y cuenta con unos
treinta alumnos.

 Continúan las clases en El  Tesoro y en El Chorro con algunas dificultades en cuanto a la parte
edilicia en este último lugar. Se enviará una docente que de las 140 horas que tiene adjudicadas, 115
las realizará en la zona de El Tesoro, El Chorro y Balneario Buenos Aires. 

 Desde el área de Juventud se han mantenido reuniones con el Consejo Municipal de Jóvenes, donde
participa INJU, Impulsa, Rescatando Sonrisas, parte del Liceo Nº 1 y uno de los temas que se puso
sobre la mesa es el Presupuesto Participativo Joven a fin de comenzar a discutir, se cuenta con un
formato por ejemplo que se vota de 13 a 18 años con la cédula de identidad, cosas logísticas, se
tratará de manejar de forma parecida al presupuesto anterior en cuanto a dividir por zona.

 Intercambio de opiniones referentes al Presupuesto Participativo Joven. 

Siendo la hora 10:20 ingresa el señor Sixto Núñez y se procede a realizar el reconocimiento por parte
del Municipio al mencionado atleta, ante los medios de prensa presentes. 
Palabras de bienvenida de la señora Alcaldesa Prof. Alba Rijo García.
Palabras del señor Director de Deportes y Juventud Prof. Gerardo Viñales, referente a su destacada
participación en  la Vuelta Ciclista del Uruguay 2017.
Se procede a entregar placa alusiva.

Lectura y aprobación de Actas anteriores:
Se pone a consideración del Concejo la aprobación del Acta Nº 11/2017 y Nº 12/2017 las que son aprobadas
por unanimidad. 

Asuntos  Entrados  y/o de Terceros
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Documento: Expediente 2017-88-01-07207
Gestiona  nte: Oficina de Higiene y Tributos 
Asunto:  aguas servidas hacia la vía pública padrón 2230, manzana 
Se resuelve aplicar una multa de 5 Unidades Reajustables al padrón  Nº 2230 manzana 81 de  San Carlos por
contravención a la Ordenanza de Salubridad e Higiene, Decreto Nº 3732/1999  Capítulo II,  Artículo 2º,
dejando constancia que las sanciones se duplicarán automáticamente cada vez que se reincida en la misma
infracción. 

Documento: Expediente 2017-88-01-07205
Gestiona  nte: Oficina de Higiene y Tributos 
Asunto: ruidos molestos padrón 4127, manzana 63 San Carlos
Visto tomando conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión ordinaria del día 25 de abril de 2017 de lo
informado en la actuación precedente se dispone el  pase a la Oficina de Higiene y Tributos solicitando
informar si se pagó la multa aplicada anteriormente y si el padrón de referencia se encuentra al día en el pago
de sus tributos.

Documento: Expte 2017-88-01-06608
Asunto: reconsideración de consulta de viabilidad Nº 18565
se resuelve autorizar  por vía de la excepción, en forma precaria, revocable y sin derecho a indemnización, la
instalación de un local que giraría en el rubro parador en padrón Nº 1439 de la manzana 59 de Balneario
Santa  Mónica debiendo ajustarse  en un todo a  la  normativa vigente  sobre  edificación,   bromatología  e
higiene, gestionando la Habilitación Higiénica y demás disposiciones concordantes.  No se podrá generar
ruidos molestos que perjudiquen la normal convivencia de los vecinos de la zona.

Documento: Expediente 2017-88-01-07385
Asunto: observación del gasto Cooperativa Fuerzas Unidas
Se  resuelve  reiterar  el  gasto  originado  con  la  Cooperativa  Social  Fuerzas  Unidas,  por  la  suma  de  $
439.917,00 (pesos uruguayos cuatrocientos treinta y nueve mil novecientos diecisiete con 00/100). 

Documento: Expediente 2016-88-01-08874
Gestionante: AFE
Asunto: Cooperación del Gobierno departamental cuando se detecten situaciones de ocupación de
predios de su propiedad
Visto y tomando conocimiento de las presentes actuaciones el Cuerpo de Concejales del
Municipio de San Carlos en Sesión ordinaria del día 25 de abril de 2017 sigan estos
obrados al Municipio de Aiguá como esta dispuesto en actuación Nº 8. 

Temas incorporados en Sesión

Dra. Marie Claire Millán

-  Solicita  presupuesto para   la  Organización del  evento denominado Fiesta  del  Libro,  en dos opciones:
incluyendo  costo de alquiler de carpa así como costos asociados, y excluyendo costo de alquiler de carpa.
Asimismo informen opciones de lugares físicos tentativos  para llevar a cabo el evento.

Se dispone remitir memorando a la Unidad de Cultura a fin de que informe sobre lo solicitado a la
mayor brevedad posible. 

- Solicita información referente al monto con el que se cuenta en el rubro colaboraciones a la fecha.

Se dispone remitir memorando a la Oficina de Contaduría a fin de que informen sobre lo solicitado a
la mayor brevedad posible.

Sr. Hugo Martínez Icardi
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Solicita que se instrumente alguna solución a fin de realizar recapado en las calles de la ciudad de San
Carlos,  ya  sea  solicitando  apoyo  al  Director  General  de  Obras  y  Talleres  o  al  Señor  Intendente
Departamental.

Se dispone remitir memorando a la Unidad de Obras, Servicios y Políticas Sociales, a estos efectos. 

___________________________________________________________________

Siendo la hora 11:25 se da por finalizada la Sesión, firmando la presente para constancia en lugar y
fecha ya indicados. 

Lic. Mariela Martínez              Prof. Alba Rijo García  
 Directora de División                                                                Alcaldesa


